

La Plata, 10 de marzo de 2010.

Estimados

Me gustaría transmitir algunas sensaciones de la reunión de finalización del Master 2009 y la entrega de premios.

Hace ya tres años que participo de los torneos de la APT, y torneo tras torneo vemos nuevos participantes, mayor entusiasmo, y un movimiento que crece día a día. Tengo mi ejemplo que es Tiro Federal, Casimiro mediante, pero en cada club es algo que se repite y que se contagia formando una red que poco a poco ha logrado un gran nivel de comunicación y coordinación.

No sé si en otras ciudades ocurre lo que se da en la nuestra: una organización que le permite a cualquier aficionado la oportunidad de competir, conocer gente y clubes nuevos e integrarse a un grupo que cada vez se parece más a una comunidad que admite todas las edades y todos los niveles.

Y esta comunidad, de la que me gusta formar parte, se está edificando sobre la base de principios que son centrales en nuestro deporte: la amistad, la caballerosidad, la buena fe, la motivación para superarnos sin pasar por encima a los demás, aprender a ganar y a perder, sabiendo que más adelante volveremos a encontrarnos y tendremos revancha y una nueva oportunidad de conocernos, además de jugar al tenis.

Carlos Cano, junto a Silvana, supieron transmitir estas cosas en la reunión del domingo, y sobre todo se pudo ver y sentir en la gente que estuvo presente: desde chicos, chicas y muchachos con sus padres, y veteranos con sus amigos y sus hijos, todos compartiendo un sencillo pero emotivo encuentro. No es poca cosa en los tiempos que corren y está bien que les reconozcamos a ustedes este entusiasmo que nos transmiten.

Muchas gracias.

Gustavo Perelsztein